

*Cité du Vatican, le 6 octobre 48*

Monsieur l'Abbé J. Bernard

Président de l'O.C.I.C.

12, rue de l'Orme BRUXELLES

Bien merci de votre bon souvenir de Venise, qui m'a fait cadeau d'autant de signatures d'amis connus et inconnus. Je n'étais pas très loin de Venise (en vacances sur les Alpes), mais je n'avais reçu aucune invitation.

J'avoue que je ... l'attendais, dans ma qualité de représentant de l'O.C.I.C. dans la Commission Pontificale pour le Cinéma didactique et religieux.

Et pour cela je Vous suis très obligé des aimables expressions qui m'ont témoigné votre affectueuse sympathie, mais je Vous prie de voir si, de même que je Vous suggérais le 2 février, ma susdite qualité ne serait pas un titre suffisant pour être nommé "membre à titre spécial" du Comité Directeur.

Je crois que ~~p~~ oui; j'ajoute que, à mon avis, cela serait une convenable réponse au Saint-Siège, qui a donné un siège entre les membres de sa Commission à l'O.C.I.C.

Dans le Bureau Exécutif (c'est à dire le Comité Directeur) de UNDA nous avons jusqu'à cinq membres "à titre special". Peut-être que cela n'est pas prévu dans les Statuts de l'O.C.I.C., mais les Statuts ne pouvaient pas même prévoir ... la constitution d'une Commission Pontificale du Cinéma ! Qu'est-ce que Vous en dites?

J'attends avec le plus vif intérêt le compte-rendu du Congrès de Bruxelles, que Vous m'annoncez et je Vous en remercie dès à présent de tout mon coeur.

Je Vous prie d'agréer, cher Président, l'expression de mes sentiments les plus dévoués.